

Der Ausschuss nimmt die Erläuterungen anhand einer PowerPoint Präsentation von Herrn Duve zur Kenntnis, diese wird dem Protokoll beigelegt.

Die Kosten für die Datenerhebung und Auswertung belaufen sich auf rd. 181.000,00 € brutto.

Die Kosten teilen sich wie folgt auf:

Kamerabefahrung und Geometrieerfassung: 130.000,00 € brutto

Zustandserfassung und Flächenzuordnung: 51.000,00 € brutto

Gesamt: **rd. 181.000,00 € brutto**

Die im Vortrag benannten Leistungen, sowie die Lieferung der digitalen Daten, sind in den Kosten enthalten.

Diese Daten werden seitens der Stadtverwaltung weiterverarbeitet und in das GIS überführt, sodass die Mitarbeitenden zukünftig digital auf diese Daten zugreifen können.

Der Ausschuss lobt einstimmig die Leistung der Verwaltung.